



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

04.11.2019

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 13.11.2019**

Bargeldversorgung in der Nördlichen Neustadt

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die Mainzer Sparkasse in der nördlichen Neustadt mindestens einen Geldausgabeautomaten installiert

Begründung:

Insbesondere durch die Neubauvorhaben in der nördlichen Neustadt (z.B. Zollhafen, Bismarckplatz) erhöht sich die Anzahl der Bewohnerinnen und Bewohner in diesem Bereich erheblich.

Derzeit ist eine Bargeldversorgung nur über die südliche Neustadt, u.a. über die Filiale der Sparkasse in der Hindenburgstraße / Ecke Josefstraße möglich.

Dieser Standort wurde überwiegend für die Versorgung der Einwohnerinnen und Einwohner in der südlichen Neustadt eingerichtet. Hierfür besteht auch weiterhin Bedarf.

Zusätzlich muss jedoch auch der nördliche Bereich entsprechend versorgt werden.

Die notwendige Gespräche / Verhandlungen sollten unverzüglich aufgenommen werden.

Astrid Clauss